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Top 8 Vorbereitung eines Sondierungsgesprächs verschwundene 
Landwege und Feldhecken

Herr Fenner erläutert seine Intention zur Verdeutlichung dieses 
Tagesordnungspunktes. Auch dieser TOP steht unter dem Klimaschutzaspekt, d. h., 
dass zur Wiederherstellung bzw. Aufforstung von Feldhecken bzw. Landwegen 
möglichst viele Betroffene (z. B. Landwirte, Jäger, Reiter, Naturschützer, 
Hundebesitzer, Wanderer usw.) an einen Tisch geholt werden sollen.
Herr Priewe erläutert, dass es solche Bestrebungen bereits vor ca. 8 Jahren in der 
Stadtvertretung gegeben hat. Damals wurde Herr Ober beauftragt, entsprechende 
Recherchen und Analysen anzufertigen.
Weiterhin sprechen Herr Dutschke und Frau Pahl.
Frau Pahl führt weiterhin aus, dass für die Sanierung der gemeindlichen Straßen und 
Wege bereits eine Prioritätenliste erstellt wurde. Der finanzielle Aspekt dieses 
Tagesordnungspunktes dürfe nicht außer Betracht gelassen werden.
Herr Priewe schlägt vor, zunächst die „alten“ Verbindungswege zwischen den 
Ortsteilen wiederherzustellen, um auch ein für den Tourismus attraktives 
Wanderwegenetz aufzubauen. Durch die Verwaltung sollte geprüft werden, ob 
Kommunalpolitiker einen Zugang zum Liegenschaftskatasterprogramm der 
Verwaltung erhalten können.
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